

Venue des irlandais de Bangor

Pour la première fois, le collège Saint-Colomban à Luxeuil-les-Bains accueille six correspondants irlandais issus du Bangor Academy & Sixth Form College.

Âgés de 14 ans, ils sont logés à l'hôtel, car « ce n'est pas la tradition en Irlande de séjourner dans les familles des correspondants », explique Sarah Lindeman, professeure d'anglais qui les accompagne.

Arrivés lundi soir à l'aéroport de Bâle, ils ont ensuite rejoint Luxeuil-les-Bains en voiture pour passer une semaine bien remplie. Le séjour est encadré par Emma Coulter, responsable de leur voyage : « C'est une première collaboration avec ce collège, et cela fait également écho à la figure de Colomban. »

Une visite de l'Éclésià

Mardi matin, les jeunes Irlandais ont été accueillis avec un petit-déjeuner avant d'intégrer les cours dans les classes. L'après-midi a été consacré à la visite de la ville et du site de l'Éclésià. Mercredi, une excursion à Colmar était au programme. Ce jeudi, ils ont rencontré Jacques Prudhon et les Amis de Saint-Colomban, avant une réception prévue en mairie. Le retour est fixé à vendredi matin.

Les élèves français étaient ravis de les accueillir et de pratiquer leur anglais, même si ce n'est pas toujours simple de se présenter dans une langue étrangère devant le professeur. « Nous espérons renouveler l'expérience si tout se passe bien », conclut Sarah Lindeman.

Bienvenue 🇮🇪 à nos amis irlandais 🇮🇪, élèves et enseignants, venus de Bangor d'où Saint Colomban commença son périple 🇫🇷. Bonne découverte de notre collège et de la région...



Mairie de Luxeuil-les-Bains

20 mai, 18:23

[Bangor Academy] Des collégiens de Bangor (Irlande du Nord) du [Bangor Academy and Sixth Form College](#) ont été reçus en mairie cet après-midi. 6 élèves et leur professeur de français, Emma Coulter, sont à Luxeuil pour quelques jours d'échanges avec les collégiens du collège Saint-Colomban, de visites et de découvertes de notre ville. Bon séjour à tous !

Journée d'immersion des CM2 au collège

Aujourd'hui nous avons accueilli les élèves de CM2, futurs 6ème 🧑 ... Première approche de la vie de collégien, découverte des lieux, premiers contacts avec les enseignants 🍎, activités,... De quoi rassurer 😊... Vivement la rentrée 😊 !



Ecolesaintvincentluxeuil

20 mai, 20:04 · 🌐

Aujourd'hui, nos 26 élèves de CM2 effectuaient leur journée d'intégration au [Collège Saint Colomban](#). Une étape importante dans leur parcours scolaire qui leur permet de mieux appréhender le passage vers le secondaire.

Accueillis avec bienveillance par les enseignants et le personnel du collège, les élèves ont pu découvrir les différents espaces et suivre le cours de différents professeurs...

« Faire un dessin en anglais, c'était trop bien »
Tous se projettent déjà dans leur nouvelle vie de collégien.

Un grand MERCI aux professeurs et à toute l'équipe éducative du collège pour leur accueil chaleureux et leur disponibilité !

Voyage en Italie pour les latinistes

Voici malheureusement 😞 les quelques nouvelles qui nous avons réussi à obtenir de notre groupe de joyeux latinistes et de leurs accompagnateurs-trices- en voyage en Italie...

"Bien arrivé 🇮🇹... tout va bien 😊... superbes visites 🗺️... beau soleil ☀️... Pas le temps de donner plus d'infos 🕒... trop occupé... 😊"



+17

Concour CASTOR INFORMATIQUE

Traditionnelle remise des prix et classement pour les 6ème ayant participé cette année scolaire au concours Castor Informatique. Félicitations à tous pour les résultats obtenus et plus particulièrement à Antoine 1er de l'établissement et 695ème sur 96038 au niveau national. 🏆👏📄



Célébration de pâques

La célébration de Pâques n'ayant pu avoir lieu avant les vacances scolaires, un temps de rencontre avec l'école Saint Vincent et le collège a été organisé à la rentrée. Au cours de ce moment, rythmé par un chant collectif, chacun a pu échanger un œuf contenant un petit mot de Paix ou d'Espoir.... Merci à l'équipe pastorale pour l'organisation de cette belle parenthèse de Fraternité et de Joie ! 😊



CROSS du collège

Ambiance sportive et conviviale pour le traditionnel cross 🏆 du collège qui a eu lieu dans le parc thermal organisé efficacement par les professeurs d'EPS avec le concours de l'ensemble



de la communauté éducative de l'établissement et des élèves dispensés.

Quatre courses ont rythmé la matinée, suivant les niveaux scolaires sur des distances allant de 1400 à 1800 mètres. A noter la présence des élèves de l'école Saint Vincent...

Un bon moment au cours duquel nos jeunes sportifs ont montré un bel esprit ! Bravo à tous ! 🏆🏆🏆



Un sculpteur au collège



Un artiste sculpteur au collège... Echange et découverte pour les élèves de 6ème lors de leur rencontre avec Mr Liblin qui est venu présenter certaines de ses œuvres, les matériaux et outils qu'il utilise dans son art,... ainsi que les différentes étapes de son projet en cours de réalisation : la statue de Saint Colomban, qui aura sa place prochainement au sein du collège. 👍

Chemin de croix

Les élèves volontaires de l'ensemble scolaire Saint-Colomban-Saint-Vincent (du CM2 à la 3e) ont pu participer, le jour du Vendredi Saint, au chemin de croix organisé par l'équipe pastorale à la Basilique. Une fête de Pâques est en préparation pour la rentrée (mardi 6 mai) !
Bonnes vacances à tous et joyeuses fêtes de Pâques.

